



Se realizó **CONTROL DE MOSQUITOS** EN HCDAS. SAGRIDEL Y LA PAZ



Con el objetivo de eliminar los insectos transmisores de enfermedades que perjudican la salud y afectan la calidad de vida de nuestros colaboradores, como lo es el mosquito transmisor de la fiebre amarilla, dengue, chikungunya, zika y paludismo (*Aedes Aegypti*); se tomaron acciones correctivas y preventivas en interiores y exteriores de nuestros espacios de trabajo. Es así como el pasado miércoles 10 de febrero en nuestras Haciendas “La Paz”, martes 16 de febrero en Sagridel empacadora #1, y 22 de febrero en los predios de Nemalab S.A. se realizaron campañas de fumigación en todo el perímetro de dichos lugares, las mismas que fueron coordinadas por el Ing. Carlos Rendón, Técnico en Seguridad e Higiene Ocupacional de las Agrícolas, en conjunto con el Departamento de Malaria del Ministerio de Salud Pública del Cantón El Guabo.

La aspersión de insecticida se realizó en el interior y exterior de las dependencias a tratar, tales como: viviendas del personal, bodegas de insumos, bodegas de materiales, baños, etc.



Personal de **SAGRIDEL Y “LA PAZ”** ASISTIÓ A CAPACITACIÓN DE **PREVENCIÓN DEL VIRUS ZIKA**



Continuando con el plan de capacitaciones al personal, nuestros compañeros de la Hcda. Sagridel (empacadora 1 y empacadora 2), asistieron el pasado 19 de febrero, a una charla organizada por la fundación FEDIC y dictada por el instructor: Dr. Vicente Palacios (Médico Ocupacional), para instruirse acerca del virus zika y los métodos más efectivos para prevenirlo. Dicha charla, a la cual asistieron 40 personas, tuvo lugar en las mismas instalaciones de la empacadora #2 de la Hda. Sagridel.

De esta manera, continuamos fortaleciendo nuestros conocimientos y avanzamos juntos hacia una mejor calidad de vida y bienestar laboral libre de enfermedades.

ANIVERSARIOS EMPRESARIALES

Agrícolas Lapavic cumplió 17 años el pasado 10 de febrero, mientras que Inversiones Hoteleras Chávez S.A., estuvo cumpliendo 16 años el pasado 21 de febrero. Felicitamos a todo el personal que labora en dichas empresas, y los invitamos a continuar por el camino del éxito para este nuevo año de vida empresarial.



Naturaleza - Confort - Experiencia

EL BOSQUE HOTEL IMPLEMENTA MODERNO SISTEMA DE VIDEOVIGILANCIA

Para la seguridad del personal, sus huéspedes e instalaciones; El Bosque Hotel ha diseñado e instalado un moderno sistema de seguridad y vigilancia a través de cámaras de circuito cerrado de televisión. Un circuito cerrado es un medio de protección activa que permite al hotel realizar, a distancia y en tiempo real, el control general de áreas e instalaciones. Esto lo convierte en un medio eficaz de vigilancia.

La instalación del nuevo circuito, fue realizada en la tercera semana del mes de febrero. El nuevo circuito cerrado de TV, está conformado por cámaras de última tecnología que han sido distribuidas en todas las áreas del hotel.



“Comienza a sembrar semillas de vida y recogerás una cosecha de bendiciones”.

(Efesios 5:9)